

Mondseelauf, Mondsee (AUT), 07. Juni 2015

Sascha Jäger schnellster 40jähriger beim Mondseelauf

(KS.) Zu einer regelrechten „Hitzeschlacht“ entwickelte sich die 34. Ausgabe des traditionellen „Mondsee-Halbmarathons“ im oberösterreichischen Salzkammergut, bei dem über 1.000 Teilnehmer aus dem In- und Ausland, unter ihnen auch die österreichischen Olympiasieger Andy Goldberger und Andrea Fischbacher, am Start waren.



Auf der einer der schönsten Panoramalaufstrecken des Salzkammerguts, mit Start und Ziel in der 3.500-Einwohner-Gemeinde Mondsee, erkämpfte sich **Sascha Jäger** von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau trotz erheblicher Allergie-Probleme nach 21,0975 Kilometern und 1:24:03 Stunden in der Gesamtwertung, die vom Kenianer Erain Francis-Ekidor gewonnen wurde, Rang 23 und gleichzeitig den Sieg bei den 40jährigen!

